

C. Les dépôts pré-romains

André GOB

La base des dépôts du « Vieux-Marché » est constituée par une importante formation limoneuse de teinte brun foncé (s'éclaircissant vers le bas) d'origine colluviale (coupe 1 : couche 22). Elle repose sur le cailloutis sommital des formations alluviales de la Légia et de la Meuse, cailloutis atteint à la cote — 605 dans le sondage S3.

Les matériaux proto - et préhistoriques se retrouvent sur toute l'épaisseur des limons, sans qu'il soit possible d'y distinguer des unités ethno-stratigraphiques distinctes. Tout au plus, peut-on observer que la céramique et les silex non patinés, d'âge protohistorique, sont plus fré-

quents à la partie supérieure des limons, au contraire des silex patinés, et spécialement des pièces attribuables typologiquement au mésolithique, qui se rencontrent en majorité dans les niveaux — 560-570.

Cette disposition a pu être observée à plusieurs reprises dans le sondage 4, dans les deux évidements et dans les zones A et B du Vieux Marché.

Elle explique l'hétérogénéité du matériel lithique recueilli et conduit à une classification des documents sur base de la typologie et de leur aspect physique (patine blanc bleuté pour l'industrie mésolithique).